

Continúa Díaz-Canel visita gubernamental a Las Tunas



La Habana, 17 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, inició este viernes la segunda jornada de su visita gubernamental a la provincia oriental de Las Tunas, informó el sitio de la Presidencia en su cuenta oficial en Twitter.

El recorrido comenzó por la Fábrica de Muebles LUDEMA que produce para importantes clientes del sector del turismo.

La víspera, el mandatario acudió en ese territorio a la Escuela Profesional de Arte (EPA) El Cucalambé, donde conversó con alumnos y profesores, y se interesó por los recursos con los que cuenta el centro para el cumplimiento de su función social.

Durante esta visita, que comenzó en una Unidad Empresarial de Base Porcina, el dignatario acudió a la Empresa de Estructuras Metálicas, el central azucarero Majibacoa, y el centro de producción local de materiales de producción, entre otros sitios.

Díaz-Canel llamó a los trabajadores a aportar ideas y soluciones para incrementar y diversificar las exportaciones y los ingresos; y utilizar a la máxima capacidad posible la industria nacional para sustituir importaciones. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212176-continua-diaz-canel-visita-gubernamental-a-las-tunas>



Radio Habana Cuba